

宇都宮がもっと好きになる テレビ番組放送中!

とちぎテレビ

教えてイトコ

うつのみや

ID 1018695



宇都宮のイトコを再発見します

今回は「消防局」

今回は、消防局(大曾2丁目)と中央消防署にお邪魔しました! 7月に栃木県と茨城県で開催される「消防救助技術関東地区指導会(※)」に向けて、消防士の皆さんが訓練を重ねていました!

特別に「引揚救助訓練」を体験させてもらいました。消防士の皆さんは日ごろから、緊急時に市民の皆さんの命を救うために、さまざまな厳しい訓練を重ねているんですね!

指導会当日は、自由に来場できるそうです♪ 皆さんも迫力ある消防技術を生で見てくださいませんか?

リポーター 井上 一夫



※詳しくは、市画をご覧ください。ID 1031598



中央消防署
消防司令 大淵 裕明

1中央消防署(大曾2丁目)には、「高度救助隊」が配置されており、40mまで伸びるはしごを備えているはしご車もあります2地下やマンホール内での災害を想定した「引揚救助訓練」3井上マーさんも、引揚救助訓練に参加しました4消防局5階にある通信指令室では、市内のすべての119番緊急通報を受けています5命綱を結索した後、垂直はしごを15m登る「はしご登はん訓練」。

とちぎテレビ「教えてイトコ うつのみや」は毎月第4金曜日午後7時から放送しています。

この模様や過去の動画は市公式YouTube URL1 でご覧になれます。



ケーブルテレビ新番組

LRTと宇都宮旅

8月26日に開業するLRTや、その沿線の魅力をお届けします

第3回 LRTの乗り方・交通ルール

今回の旅を振り返ります!

リポーター 田村 ちほり



1 ライトラインの乗り方教室に参加しました!



2 開業式などで活用されるライトラインフラッグにメッセージを記入♪



3 公共交通機関などの乗り換え拠点「清原トランジットセンター」へ。



4 車両基地で働く榎本さんにインタビュー。仕事への熱い思いを伺いました。



宇都宮ライトレール株式会社
榎本 耕輔さん

LRTが走るレールや停留場の巡視・点検などを担当しています。大きな事故の原因となる小さな異常に注意を払いながら、毎日の巡視を行っています。開業を楽しみにしている皆さんに安心して乗車してもらえるよう、日々勉強しながら開業に向けて整備を続けていきます。

今回の1枚



運転士・技術職の制服が披露目され、開業に向けた準備が進んでいます。

ケーブルテレビで放送中!

毎月、第4月曜日から1週間、ケーブルテレビで放送しています。放送終了後は、市公式YouTube URL2 でご覧いただけますので、ぜひご覧ください。

こちらから

